



AL CIERRE DE ESTA EDICIÓN NO SE REGISTRABAN LESIONADOS.

Evacuan Hospital Regional de Antofagasta debido a un incendio en su interior

● El director del Hospital Regional de Antofagasta, Antonio Zapata, ordenó ayer la evacuación del recinto asistencial debido a un incendio que afectó al noveno piso y la azótea. Según Carabineros, el fuego se inició en el lugar don-

de están los sistemas de climatización. “Debido a estos trabajos se produjo, al parecer, alguna chispa, algún recalentamiento”, dijo el coronel Álvaro Muñoz. Bomberos trabajó en la emergencia, que fue controlada en la tarde. 🚒